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ЭКСПЛУАТАЦИЯ, РЕМОНТ, ВОССТАНОВЛЕНИЕ 
 

УДК 621.01                                                           DOI:10.33979/2073-7432-2020-68-1-3-10 
  

А.О. ХАРЧЕНКО, В.П. ДОЛГИН, А.А. ХАРЧЕНКО 
 

ИДЕНТИФИКАЦИЯ ФУНКЦИЙ ЛЕЙДЕРМАНА ПРИ РАСЧЕТЕ 

АВТОМОБИЛЬНЫХ ДВИГАТЕЛЕЙ 
 

Приведена методика оценки параметров функцией Лейдермана по результатам стен-

довых испытаний поршневых двигателей внутреннего сгорания. Представлены материалы 

научно-методических и программных разработок авторов для комплекса расчетов агрега-

тов автомобилей при решении задач учебного и научного характера. Полученные результа-

ты дают возможность уточнения параметров функций Лейдермана по результатам стен-

довых испытаний поршневых ДВС. Это позволяет повысить эффективность вычислений 

внешней скоростной характеристики двигателя при решении задач разработки и модерни-

зации автомобильных систем. 

Ключевые слова: оценка, автомобильный двигатель, внешняя скоростная характери-

стика, метод наименьших квадратов, дисперсия, погрешность, критерий. 
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_______________________________________________________________________________ 
 

A.O. KHARCHENKO, V.P. DOLGIN, A.A. KHARCHENKO 
  

IDENTIFICATION OF LEYDERMAN FUNCTIONS WHEN 

CALCULATING AUTOMOTIVE ENGINES 
 

The article presents a method for estimating parameters by the Leiderman function based on 

the results of bench tests of piston internal combustion engines. The material of the scientific-

methodical and software development of the authors for the complex of calculations of automobile 

units for solving educational and scientific problems is presented. The results obtained make it pos-

sible to refine the parameters of the Leiderman functions based on the results of bench tests of pis-

ton internal combustion engines. This allows you to increase the efficiency of calculations of the ex-

ternal high-speed characteristics of the engine when solving problems of development and moderni-

zation of automotive systems. 

Keywords:estimation, automobile engine, external speed characteristic, least squares method, 

dispersion, error, criterion. 
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Е.В. АГЕЕВ, Б.Н. САБЕЛЬНИКОВ 
 

ИЗНОСОСТОЙКИЕ БЕЗВОЛЬФРАМОВЫЕ ТВЕРДОСПЛАВНЫЕ  
ПОРОШКОВЫЕ МАТЕРИАЛЫ ДЛЯ ВОССТАНОВЛЕНИЯ  

ИЗНОШЕННЫХ ДЕТАЛЕЙ АВТОМОБИЛЕЙ 
 

Твердые сплавы обладают высокой твердостью и износостойкостью, что определяет 
их применение в качестве материала для восстановления рабочих поверхностей 
ответственных деталей автомобилей, а именно элементов пар трения (коленчатый вал и 
вал газораспределительного механизма), работающих в условиях знакопеременных нагрузок и  
подвергающихся повышенным температурам, так как указанные сплавы обладают так же 
низким коэффициентом трения и достаточно высокой устойчивостью к температурным 
воздействиям. 

Определенно, немалого внимания заслуживает способ переработки практически любого 
материала являющегося проводником электрического тока, в том числе и отходов 
безвольфрамовых твердых сплавов (БВТС), выделяющийся среди других способов 
сравнительно невысокими энергозатратами и экологической чистотой процесса - процесс 
электроэрозионного диспергирования (ЭЭД). 

Ключевые слова: безвольфрамовые твердые сплавы, автомобиль, деталь, машина, 
порошковый материал, электроэрозионное диспергирование, гранулометрический состав, 
микроструктура. 
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E.V. AGEEV, B.N. SABEL’NIKOV 
 

WEAR-RESISTANT TUNGSTEN-FREE SOLID-ALLOY POWDER  
MATERIALS FOR RESTORING WORN CAR PARTS 

 

Hard alloys have high hardness and wear resistance, which determines their use as a material 
for restoring the working surfaces of critical parts of cars, namely elements of friction pairs 
(crankshaft and gas distribution mechanism shaft), operating under alternating loads and exposed 
to high temperatures, since these alloys also have a low coefficient of friction and a sufficiently high 
resistance to temperature influences. 

Certainly, considerable attention should be paid to the method of processing almost any 
material that is a conductor of electric current, including waste of tungsten-free hard alloys (BVTS), 
which stands out among other methods with relatively low energy costs and environmental 
cleanliness of the process - the process of electroerosive dispersion (EED). 

Keywords: tungsten-free hard alloys, automobile, part, machine, powder material, 
electroerosive dispersion, granulometric composition, microstructure. 
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ИССЛЕДОВАНИЕ НЕСТАБИЛЬНОСТИ ВЫХОДНОГО НАПРЯЖЕНИЯ 
ТЯГОВОЙ АККУМУЛЯТОРНОЙ БАТАРЕИ АВТОМОБИЛЯ ПРИ  

УЧЕТЕ РЕАЛЬНОГО РАЗБРОСА ПАРАМЕТРОВ АККУМУЛЯТОРОВ 
ПО КОМПЬЮТЕРНОЙ МОДЕЛИ СИСТЕМЫ КОНТРОЛЯ  

И ВЫРАВНИВАНИЯ 
 

Статья посвящена актуальной проблеме разработки эффективных средств контроля и 
выравнивания степени заряженности аккумуляторов энергетической установки гибридных 
и электрических автомобилей. Для разработанной авторами системы, приведено моделиро-
вание ее работы в среде MULTISIM. Для проверки эффективности разработанной модели 
системы контроля и выравнивания проведено экспериментальное исследование при поста-
новке многофакторного эксперимента, позволившего получить уравнение регрессии, которое 
позволяет по величине полученных коэффициентов влияния каждого из этих факторов экви-
валентной схемы замещения напряжению, внутреннему сопротивлению и емкости судить о 
их степени значимости, а также учитывать эффекты влияния их парных взаимодействий. 
На основе полученного уравнения регрессии проведен анализ погрешности выходного напря-
жения аккумуляторов в зависимости от разброса параметров их эквивалентной схемы за-
мещения и проведен анализ полученных результатов. 

Ключевые слова: аккумуляторная батарея (АБ), внутренне сопротивление, 
компьютерная модель, комбинированной энергетической установки (КЭУ), переходный 
процесс.  
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Y.A. SIZOV, A.V. KUZNETSOV, M. KIM 
 

INVESTIGATION OF THE INSTABILITY OF THE OUTPUT VOLTAGE OF 
THE VEHICLE TRACTION BATTERY WHEN TAKING INTO ACCOUNT 

THE REAL DISPERSION OF BATTERY PARAMETERS USING                    
A COMPUTER MODEL OF THE CONTROL AND ALIGNMENT SYSTEM 

 

The article is devoted to the actual problem of developing effective means of monitoring and 
equalizing the degree of charge of batteries in the power plant of hybrid and electric cars. For the 
system developed by the authors, a simulation of its operation in the MULTISIM environment is giv-
en. To test the effectiveness of the developed model of the control system and alignment of the exper-
imental research in the formulation of multi-factor experiment allowed to obtain a regression equa-
tion that allows the magnitude of the coefficients of influence of each of these factors equivalent cir-
cuit voltage, internal resistance and capacity to judge their degree of importance, but also take into 
account the effects of their pairwise interactions. On the basis of the obtained regression equation, 
an analysis of the error of the output voltage of the batteries depending on the spread of parameters 
of their equivalent substitution scheme was performed and the results were analyzed.   

Keywords: battery, internal resistance, computer model, combined power plant, transition 
process. 
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С.Г. ПАВЛИШИН, М.В. СТОВПЕЦ, Ю.С. ПАВЛИШИНА 
 

КОРРЕКТИРОВАНИЕ РЕЖИМОВ ТЕХНИЧЕСКОГО  
ОБСЛУЖИВАНИЯ С ЦЕЛЬЮ УЧЕТА РЕГИОНАЛЬНЫХ  

УСЛОВИЙ ЭКСПЛУАТАЦИИ  
(НА ПРИМЕРЕ СЕДЕЛЬНОГО ТЯГАЧА KAMAЗ-65225-43) 

 

С целью учета тяжелых условий эксплуатации ДФО на основе сбора и анализа инфор-
мации по характерным отказам, наработкам до наступления и трудоемкостям их устране-
ния седельных тягачей KaмAЗ-65225-43 проведены ресурсное и оперативное корректирова-
ния режимов (нормативов) технического обслуживания, предусмотренного фирмой-
производителем, позволяющие предотвратить или отдалить появление данных отказов, со-
кратить затраты на обеспечение их работоспособности и простои в ремонте. 

Ключевые слова: условия эксплуатации, система фирменная, корректирование режи-
мов, отказ, обслуживание техническое, технологическая карта. 
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S.G. PAVLISHIN, M.V. STOVPETS, Yu.S. PAVLISHINA 
 

THE ADJUSTMENT OF MAINTENANCE MODES IN ORDER TO TAKE 

INTO ACCOUNT REGIONAL OPERATING CONDITIONS  

(ON EXAMPLE OF A TRACTOR KAMAZ-65225-43) 
 

To reflect the tough operating environment characteristic of the Far Eastern Federal District 

on the basis of collecting and analyzing information on the typical failures, operating time until the 

occurrence and labour input their elimination tractors KamAZ-65225-43 conducted resource and 

operational adjustment regimes (requirements) of maintenance provided by the manufacturer, to 

prevent or delay the emergence of these failures, reduce the cost of providing their health and the 

downtime to repair. 

Keywords: operating conditions, proprietary system, mode correction, failure, technical 

maintenance, process map. 
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В.Н. КАРНАУХОВ, О.В. КАРНАУХОВ, И.В. КАРНАУХОВА, О.В. РЫНДИНА 
 

РАБОТА БЕНЗИНОВЫХ ДВИГАТЕЛЕЙ 
С УЧЕТОМ СТЕПЕНИ СЖАТИЯ 

 

Проблема повышения эффективности эксплуатации автомобильного транспорта явля-
ется актуальной научно-практической задачей. Одним из путей решения данной задачи яв-
ляется повышение степени сжатия, которая обеспечивает эффективность работы двига-
теля, расходуя на 30% меньше углеводородного топлива, так как термический КПД цикла 
двигателя с принудительным воспламенением зависит от степени сжатия и показателя 
адиабаты, которая определяется природой топлива. Повышение степени сжатия приводит 
к увеличению индикаторного КПД, и, следовательно, к увеличению удельной мощности ДВС.  

Ключевые слова: степень сжатия, мощность, экономия топлива. 
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V.N. KARNAUKHOV, O.V. KARNAUKHOV, I.V. KARNAUKHOVA, O.V. RYNDINA 
 

OPERATION OF PETROL ENGINES TAKING  

INTO ACCOUNT THE COMPRESSION DEGREE 
 

Increasing efficiency of the motor transport operation is a relevant scientific and practical 

task. Foresee that the thermal efficiency of the engine cycle with compulsory ignition depends on ex-

tent of compression and an indicator of an adiabatic curve which is defined by the fuel nature. One 

of solutions of this task is increase in extent of compression which provides overall performance of 

the engine, and engine will spend 30% less hydro carbonic fuel. Increase in extent of compression 

leads to increasing the indicator of efficiency and therefore, to increase of engines power density. 

Keywords: compression ratio; power; fuel economy 
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УДК 625.08                                                          DOI:10.33979/2073-7432-2020-68-1-42-48 
 

А.В. ПАНИЧКИН, А.А. БОЖАНОВ, М.Ю. ЧУКАЛОВ, Д.О. ЗОЛКИН 
 

РАЗРАБОТКА МАТЕМАТИЧЕСКОЙ МОДЕЛИ ГЕОМЕТРИЧЕСКИХ  
ПАРАМЕТРОВ КОВША ФРОНТАЛЬНОГО ПОГРУЗЧИКА 

 

Рассмотрены вопросы проектирования ковша фронтального одноковшового погрузчи-
ка, заключающиеся в определении его геометрических параметров, обеспечивающих вме-
стимость, соответствующую заданной грузоподъемности. 

Ключевые слова: фронтальный погрузчик, ковш, проектирование, геометрические па-
раметры, математическая модель. 
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THE DESIGN OF THE FRONT LOADER BUCKET 
 

Design prоblems оf bucket frоnt lоaders is tо define its geоmetric parameters, prоviding ca-
pacity cоrrespоnding tо a predetermined capacity. 
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БЕЗОПАСНОСТЬ ДВИЖЕНИЯ И АВТОМОБИЛЬНЫЕ ПЕРЕВОЗКИ 
 

УДК 656.01                                                          DOI:10.33979/2073-7432-2020-68-1-49-58 
 

Л.Е. КУЩЕНКО, А.А. КРАВЧЕНКО, П.П. РЫЖКИН, Л.А. КОРОЛЕВА 
 

ВЛИЯНИЕ СОСТОЯНИЯ КАЧЕСТВА  

АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРОГ НА ДТП 
 

Выполнен анализ статистики дорожно-транспортных происшествий по причине неудо-

влетворительного состояния качества автомобильных дорог. Изучены факторы, влияющие на 

показатели качества автомобильных дорог. Представлены виды деформаций и разрушения 

дорожных одежд и покрытий. Проведены исследования оценки состояния дорог по парамет-

рам колеи г. Белгорода. Предложены мероприятия, позволяющие улучшить состояние дорож-

ной одежды, а также позволяющие повысить безопасность дорожного движения. 

Ключевые слова: транспорт, улично-дорожная сеть, дорожные условия, безопасность 

дорожного движения, состояние дорожного покрытия, колея. 
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L.E. KUSHCHENKO, A.A. KRAVCHENKO, P.P. RYZHKIN, L.A. KOROLEVA 
 

IMPACT OF ROAD QUALITY STATUS ON ACCIDENT 
 

The paper analyzes the statistics of road accidents due to a mismatch of the quality status of 
roads. The factors affecting the quality indicators of roads are studied. The types of deformations and 
fractures of pavements and coatings are presented. Studies have been carried out to assess the condi-
tion of roads according to the gauge parameters of the city of Belgorod. Measures are proposed to 
improve the condition of pavement, as well as to improve road safety. 

Keywords: transport, road network, road conditions, road safety, road surface condition, 
track. 
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И.А. ПИЛЬГЕЙКИНА 
 

ВЛИЯНИЕ ЭФФЕКТА КООРДИНАЦИИ  
НА ЗАДЕРЖКУ ТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТВ 

 

Рассмотрен вопрос повышения эффективности координированного управления за счет 
рационального формирования зоны его действия. Приведены критерии координируемости 
светофорных объектов, основанные на бальной оценке целесообразности включения свето-
форных объектов в зону координации. На основе результатов имитационного моделирования 
получена эмпирическая зависимость, позволяющая производить количественную оценку эф-
фекта присоединения перекрестка к зоне координации. 

Ключевые слова: координированное управление, задержка транспортных средств, 
транспортная сеть, светофорный объект, зона координации. 
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I.A. PILGEYKINA  
 

EFFECT OF COORDINATION EFFECT ON VEHICLE DELAY 
 

The question of improving the efficiency of coordinated management due to the rational for-
mation of the zone of its action is considered. The criteria of traffic light objects co-ordination based 
on the score assessment of the feasibility of including traffic light objects in the coordination zone 
are given. On the basis of the simulation results, an empirical dependence is obtained, which allows 
making a quantitative assessment of the effect of joining the intersection to the coordination zone. 

Keywords: coordinated control, latency transport vehicle, transport network, traffic light ob-
ject, and coordinate zone. 
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В.Н. БАСКОВ, А.В. ИГНАТОВ 
 

ОРГАНИЗАЦИЯ ПАРКОВОЧНОГО ПРОСТРАНСТВА  
В УСЛОВИЯХ ПЛОТНОЙ ЗАСТРОЙКИ 

 

Статья посвящена разработке предложений по решению проблемы дефицита парко-
вочного пространства в жилых зонах и на дворовых территориях. Проведен анализ причин и 
последствий нехватки парковочных мест. В качестве одной из мер по решению данной про-
блемы предложено активизировать внимание на организации парковочного пространства в 
многоэтажных жилых домах. Приведен расчет затрат на реализацию данного мероприятия 
с учетом использования систем вентиляции и пожаротушения. Сделан вывод о результа-
тивности организации парковочного пространства в многоэтажных жилых домах с целью 
уменьшения дефицита парковочного пространства, повышения безопасности дорожного 
движения на дворовых территориях и улучшения экологии. 

Ключевые слова: парковка, транспортное средство, безопасность дорожного движе-
ния, экология, организация дорожного движения, затраты. 
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V.N. BASKOV, A.V. IGNATOV 
 

THE ORGANIZATION OF PARKING SPACE  
IN THE CONDITIONS OF DENSE BUILDING 

 

Article is devoted to development of offers on solution of the problem of deficiency of parking 
space in residential zones and in domestic territories. The analysis of the reasons and consequences 
of shortage of parking spaces is carried out. As one of measures for the solution of this problem it is 
offered to focus attention to the organizations of parking space in multystoried houses. Calculation 
of costs of realization of this action taking into account use of ventilation systems and extinguishing 
is given. The conclusion is drawn on effectiveness of the organization of parking space in multysto-
ried houses for the purpose of reduction of deficiency of parking space, increase in traffic safety in 
domestic territories and improvements of ecology. 

Keywords: parking, vehicle, traffic safety, ecology, organization of traffic, expense. 
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СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ МЕТОДИКИ ИССЛЕДОВАНИЯ  

ЗАМЕДЛЕНИЯ ТС ПРИ ЭКСПЛУАТАЦИИ ЛЕТНИХ ШИН 

 С РАЗНОЙ ВЫСОТОЙ ПРОТЕКТОРА 
 

Данное совершенствование методики оценки замедления легковых транспортных 

средств позволяет определить сильные факторы, в большей степени влияющие на процесс 

замедление в процессе торможения. Данные факторы будут выявлены и проверены расчет-

ным методом и при помощи эксперимента. Даны рекомендации к изменению расчетного ко-

эффициента сцепления для новых и изношенных асфальтобетонных покрытий.  
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S.S. EVTYUKOV, I.S. GLADUSHEVSKIY 
 

IMPROVEMENT OF RESEARCH METHODS SLOWING  

OF THE HARDWARE WHEN OPERATING SUMMER  

TIRES WITH DIFFERENT PROTECTOR HEIGHTS 
 

This improvement in the methodology for assessing the deceleration of passenger vehicles al-

lows us to identify strong factors that more affect the process of deceleration during braking. These 

factors will be identified and verified by the calculation method and by experiment. Recommenda-

tions are given for changing the calculated coefficient of adhesion for new and worn asphalt con-

crete pavements. 

Keywords: deceleration, braking, clutch, tires, tread, road. 
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А.В. КУЛИКОВ, С.Ю. ФИРСОВА, С.В. ДОРОХИН 

 

СОКРАЩЕНИЕ ТРАНСПОРТНЫХ ЗАТРАТ ПРИ ПЕРЕВОЗКЕ  

СТРОИТЕЛЬНЫХ ГРУЗОВ ЗА СЧЕТ УВЕЛИЧЕНИЯ  

ТЕХНИЧЕСКОЙ СКОРОСТИ ПОДВИЖНОГО СОСТАВА  
 

Установлена многофакторность и специфические особенности строительных процес-

сов. Определена структура издержек обращения системы материально-технического обес-

печения в жилищном строительстве с выделением транспортных затрат. Предложены 

пути сокращения транспортной составляющей при строительстве жилого объекта. Впер-

вые выявлено влияние периодов суток на техническую скорость грузового подвижного со-

става, выполняющего перевозку строительных грузов по маршрутам улично-дорожной сети 

города. 

Ключевые слова: строительные грузы, транспортные затраты, техническая ско-

рость, строительные процессы, технический критерий, экономический критерий, экономи-

ческий эффект, улично-дорожная сеть. 
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LOWER TRANSPORT COSTS DURING TRANSPORT  
OF CONSTRUCTION MATERIALS DUE TO THE INCREASE  

OF TECHNICAL SPEED ROLLING STOCK 
 

In a multifactorial nature and the specific features of the construction processes. The structure 
of the costs of circulation of the system of material and technical support in housing construction 
with the allocation of transport costs. The ways of reducing the transport component in the con-
struction of a residential facility. For the first time the influence of periods of the day on the tech-
nical speed of the freight rolling stock, carrying out the transportation of construction goods on the 
routes of the street and road network of the city. 

Keywords: construction materials, transportation costs, speed, construction processes, tech-
nical criteria, economic criteria, economic impact, road network. 
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А.Н. НОВИКОВ, С.В. ЕРЕМИН, И.Д. ЕРОШОК 
 

ОПТИМИЗАЦИЯ РЕЖИМОВ ДВИЖЕНИЯ  
АВТОБУСОВ НА ГОРОДСКОМ МАРШРУТЕ 

 

Рассмотрены вопросы оптимизации режимов движения автобусов на городских марш-
рутах. В основном, на маршрутной городской сети автобусы останавливаются на всех 
остановочных пунктах. Однако достаточно часто встречается ситуация, когда имеет ме-
сто достаточно большая неравномерность пассажиропотоков на различных остановочных 
пунктах. В связи с этим в работе предложены расчетные схемы для анализа эффективно-
сти комбинированного и укороченного маршрутов. Основные соотношения включают эмпи-
рические оценки пассажиропотоков. В качестве параметров моделей выступает объем ав-
тобусного парка, нерегулярность выпуска автобусов, вероятность отказа в посадке на от-
дельных остановочных пунктах. 

Ключевые слова: пассажир, режим движения, комбинированный режим, укороченный 
режим, экспрессный режим. 
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A.N. NOVIKOV, S.V. EREMIN, I.D. EROSHOK 
 

OPTIMIZATION OF BUS MOVEMENT MODES ON THE CITY ROUTE 
 

In the article the questions of optimization of modes of movement of buses on city routes. Basi-
cally, on the route network of the city, buses stop at all stopping points. However, quite often there is 
a situation when there is a large enough unevenness of passenger traffic at various stopping points. 
In this regard, the paper proposed a design scheme for the analysis of the effectiveness of the com-
bined and shortened routes. The main ratios include empirical estimates of passenger traffic. The 
parameters of the models are the volume of the bus fleet, the irregularity of the bus output, and the 
probability of failure to land at individual stopping points. 

Keywords: passenger, driving mode, combined mode, shortened mode, Express mode. 
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Е.Н. ГРЯДУНОВА, А.Ю. РОДИЧЕВ, А.В. ГОРИН, М.А. ТОКМАКОВА 
 

ЧАСТНАЯ МЕТОДИКА ПРОВЕДЕНИЯ ЛАБОРАТОРНОЙ РАБОТЫ 
ДЛЯ ТРАНСПОРТНЫХ НАПРАВЛЕНИЙ ПОДГОТОВКИ 

 

Продемонстрированы изменения системы высшего технического образования России с 
использованием Болонского соглашения. Рассмотрены черты современного высшего техни-
ческого образования и его особенности. Представлен процесс применения частной методики 
на примере проведения лабораторных работ по технически предметам транспортных 
направлений подготовки. Предложены выводы о качестве подготовки студентов по предла-
гаемой методике. 

Ключевые слова: базовая дисциплина, методика, обучение, профессиональные дисци-
плины, эксплуатация транспорта. 
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E.N. GRADYNOVA, A.Yu. RODICHEV, A.V. GORIN, M.A. TOKMAKOVA 
 

FREQUENT LABORATORY TECHNIQUE 
FOR TRANSPORT DESTINATIONS 

 

The article demonstrates the changes in the system of higher technical education in Russia us-
ing the Bologna Agreement. The features of modern higher technical education and its features are 
considered. The process of applying a private technique is presented on the example of laboratory 
work in the technical subjects of transport training areas. Conclusions about the quality of student 
training according to the proposed methodology are proposed. 

Keywords: basic discipline, methodology, training, professional disciplines, vehicle operation. 
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ЭКОНОМИКА И УПРАВЛЕНИЕ 
 

УДК629.351:621.182.3                                    DOI:10.33979/2073-7432-2020-68-1-101-108 
 

А.Н. РЕМЕНЦОВ, В.А. ЕГОРОВ, А.В. ФАН 
 

МЕТОДИЧЕСКИЙ ПОДХОД К НОРМИРОВАНИЮ РАСХОДА  
ТОПЛИВА ГРУЗОВЫМИ АВТОМОБИЛЯМИ  

В УСЛОВИЯХ ВЬЕТНАМА 
 

В последнее десятилетие экономика Вьетнама динамично развивается, что ведёт к 
увеличению спроса на перевозки товаров и пассажиров. В настоящее время во Вьетнаме от-
сутствует государственное регулирование в области нормирования расхода топлива грузо-
выми  автомобилями в реальных условиях. Поэтому совершенствование действующей си-
стемы нормирования расхода топлива является актуальной задачей при выполнении грузо-
вых перевозок во Вьетнаме. В работе предложен методический подход к нормированию рас-
хода топлива грузовыми автомобилями в условиях Вьетнама. 

Ключевые слова: транспорт, автомобильные грузовые перевозки, эксплуатация гру-
зовых автомобилей, нормирование расхода топлива, расход топлива автомобилей. 
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A.N. REMENTSOV, V.A. EGOROV, A.V. PHAN 
 

METHODICAL APPROACH TO RATIONING CONSUMPTION 
FUELS OF TRUCKS IN THE CONDITIONS OF VIETNAM 

 

In the last decade, Vietnam’s economy has been dynamically developing, leading to an in-
crease in demand for the transport of goods and passengers. Currently in Vietnam, state regulation 
is lacking in the region of rationing fuel consumption of trucks in real conditions. Therefore, the im-
provement of the current system of consumption rationing fuel is an important task of the freight 
transportation in Vietnam. In this paper, we propose a methodicalapproach to rationing consump-
tion fuels of trucks in the conditions of Vietnam. 

Keywords: transport, road freight, operation of truck, fuel consumption rationing, fuel con-
sumption of cars. 
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Т.А. ДУДНИК, А.В. КУЛЕВ, Д.О. ЛОМАКИН, С.В. КОЛПАКОВА 
 

ОБ ИСПОЛЬЗОВАНИИ СИСТЕМ СБАЛАНСИРОВАННЫХ  

ПОКАЗАТЕЛЕЙ ДЛЯ КОНТРОЛЯ ЭФФЕКТИВНОСТИ  

ТРАНСПОРТНЫХ ПРОЦЕССОВ 
 

Предложена система управления эффективностью логистических процессов на транс-

порте. Она демонстрирует взаимосвязи ресурсных моделей, формируемых при разработке про-

цессов, с целями транспортной системы (элементами стратегии). Изучена методология разра-

ботки систем сбалансированных показателей. Апробирована методика определения экономиче-

ской эффективности логистических процессов в транспортных системах с использованием си-

стемы сбалансированных показателей (на примере «Модели стратегической прибыли»). 

Ключевые слова: эффективность транспортных процессов; системы сбалансированных 

показателей 
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T.A. DUDNIK, A.V. KULEV, D.O. LOMAKIN, S.V. KOLPAKOVA 
 

ABOUT USING BALANCED INDICATOR SYSTEMS 
FOR CONTROL OF EFFICIENCY OF TRANSPORT PROCESSES 

 

A system for managing the effectiveness of logistics processes in transport is proposed. It 
demonstrates the relationship of resource models formed during the development of processes with 
the objectives of the transport system (elements of strategy). The methodology of developing balanced 
scorecard systems has been studied. The methodology for determining the economic efficiency of lo-
gistic processes in transport systems using a balanced scorecard (on the example of the «Strategic 
Profit Model») was tested. 

Keywords: efficiency of transport processes; balanced scorecards 
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Рисунок 1 - Текст подписи 

Пояснительные данные набираются светлым шрифтом курсивного начертания 10 pt и ставят после 
наименования рисунка.  

Таблицы должны сопровождаться ссылками в тексте, при ссылке следует писать слово «таблица» с 
указанием ее номера.  

 Заголовки граф и строк таблицы пишутся с прописной буквы, а подзаголовки - со строчной, если они 
составляют одно предложение с заголовком, или с прописной буквы, если они имеют самостоятельное значе-
ние. В конце заголовков и подзаголовков таблиц точки не ставятся. Текст внутри таблицы в зависимости от 
объема размещаемого материала может быть набран шрифтом меньшего кегля, но не менее 10 pt. Текст в 
столбцах располагают от левого края либо центрируют.  

 Слово «Таблица» размещается по левому краю, после него через тире располагается название таблицы, 
например: Таблица 1 - Текст названия  

 Если в конце страницы таблица прерывается и ее продолжение будет на следующей странице, ниж-
нюю горизонтальную линию в первой части таблицы не проводят. При переносе части таблицы на другую 
страницу над ней пишут слово «Продолжение» и указывают номер таблицы: Пример: Продолжение таблицы 1  

 Нумерация граф таблицы арабскими цифрами необходима только в тех случаях, когда в тексте имеют-
ся ссылки на них, при делении таблицы на части, а также при переносе части таблицы на следующую страницу. 
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